

夏だからこそ、楽しみたいヒマワリと
国内と海外で話題を集めた花のイベントについてご報告します!

Report

【花時間レポート】



(右上) ショーの最後に、KAORUKOさん(右からふたり目)は日本支援への感謝の言葉を記した国旗とともに登場。
(右下) KAORUKOさんオリジナルの揺れるブーケとドレスで完成した"Cawaii"花嫁。(左上) 今回のツアーでは、台湾のトップアーティスト、エリー・リンさん(左)との花のコラボと対談も。

問: KAORUKO 電話03-6447-2287



この3月に台湾で開催された「2010台北国際花博覽会」。日本代表としてKAORUKOさんが出演し、注目を集めました。折りしも、東北地方太平洋沖地震直後。大勢の観客が日本への声援を送るなかでの感動的なショーとなりました。日本支援への感謝の気持ちを花に託しながら、現代的なジャパニーズスタイルの作品制作からスタート。テーマは、日本から世界に発信する、かわいらしさの表現 "Cawaii"です。ステー

ジ上ではブーケや花の髪飾りも作り、登場した花嫁モデルをつぎつぎと、プリンセスに仕上げていきました。ウエディングの会場演出からブーケ、花飾りまでトータル演出を行うKAORUKOさんらしいライブパフォーマンス。オリジナルデザインのウエディングドレスと相まつた大人かわいい世界は台湾のメディアから多くの注目を集めました。この7月にも、東京で第12回 Cawaiiショーやの開催を予定しているそうです。

台湾の方々の日本支援への感謝の気持ちを花に託して

2010台北国際花博覽会 KAORUKO フラワー&Cawaii-ショー